
FEIRA DE ARTESANATO:
NOVA EDICÃO EM -8 DE NOVEMBRO

,.

Apoiada pela prefeitura, através da secretaria de

Turismo, Lazer e Desenvofvimento Econômico, a

feira de artesanato realizada no domingo (I 1 j,
na Praça Vidal Ramos, foi sucesso de público
e de participantes, entre artesãos, produtores
orgânicos e artistas plásticos, distribuídos em

28 estandes, logo uma ,npva opção para os

inúmeros visitantes de fun de semana que vêm
à cidade para conhecer a' Ponte Anita Garibaldi.

Agora]á se anuncia a próxüna edicão da feirinha.
para o dia 8 de novembro: Adesracar oJrabal�Q
de Sabrina Toletti, da Tramas em FiosArtesanato
e da produtora cultural Carol Teixeira.
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NOITE PAID\

VERE OUVI

GEORGE ISRAEL
DE GRANDE SUCESSO NO ROCK IN Rio, O

COMPOSITOR" SAXOFONISTA E VIOLINI$TA DO
KID AB'ELHA SE APRESEN1'Al H(J}E N� HQRA

, EXTAA, NA PRAIA DO MAR GRO$SO.
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Contraponto, .

Márcio Carneiro [ornaldelaguna.com.br
(48) 3646-1385

redator@jornaldelagty1a.com.br

M,OBILIDADE URBANA: RONALDO BENEDET

LANÇOU PUBLICAÇÃO
A Câmara dos Deputados, por meio do Centro de
Estudos e Debates Estratégicos, em parceria com

a Consultoria Legislativa, lançou, quarta-feira (14),
a publicação "O Desafio da Mobilidade Urbana",
coordenada' pelo deputado federal Ronaldo
Benédet. Trata-se do quinto título da série
"Estudos Estratégicos", das Edições Câmara.

O lançamento aconteceu, no Auditório Nereu

Ramos, dentro da programação do "3° Seminário
Internacional Mobilidade e Transportes: Visão

Integrada de Mobilidade, Uso e Ocupação do

Solo", que está sendo realizado até hoje (16),
na Câmara. "Fofãm muitas reuniões, debates
e seminários com palestrantes renomados,
que expuseram sua ideias e soluções para
Mobilidade Urbana do país. Estamos vive'nciandó
um'momento de preocupação, ou se muda o

modo de pensar mobilidade, ou vamos chegar
ao caos. E é isso que iremos. apresentar, uma

proposta de Mobilidade Urbana", destaca o

relator do estude, deputado federal Ronaldo
Benedet. A publicação discorre sobre a evolução
e o cenário atual da mobilidade urbana, com

foco em temas como os impactos causados

pela imobilidade, o financiamento do
-

setor e

a questão do federalismo cooperativo. São
abordados os principais desafios e alternativas

para a mobilidade urbana no Brasil, incluindo

proposiç?_es concretas.

-,

HENIO NA BAHIA
Desde 3a feira (13), até hoje (16),
o secretário Henio Marcelino

Cardoso, de Turismo, Lazer,
Desenvolvimento Econômico
e Social, à convite do Sebrae,
participa de oficinas na Bahia,
mais exatamente em Porto

Seguro, Arraial D'Ajuda, Prado
e Caravelas, conhecendo

experiências e·
Y práticas

relacionadas ao -eeoturismo

em duas áreas turísticas. do
nordeste juntamente com

os secretários dê Garopaba
(Fernando Ambrózio) e

Imbituba (Paulo Sefton), além
de empresários de 'hotéis,
restaurantes e atividades,

receptivas e que integram a

equipe 'de Desenvolvimento
do Projeto de Fortalecimento'
do Turismo de Observação de
Baleias no litoral catarinense.

Ao final será elaborada uma

carta de intençõe s para a rota

do ecoturismo da Baleia Franca
"

.

em Santa Catarina.

Da·tas Históricas
),i.MI.,

Previsao do Tempo-

LAGUNA NO TERRAVIVA
Canal rural da rede Bandeirantes de Televisão, na última
.segunda-feíra (12), apresentou reportagem focalizando
a pesca com auxílio dos botes ali nos Molhes, em nossa

cidade, inclusive entrevistando o pescador Wilson Francisco
dos Santos e o fotógrafo Elvis Palma. i

OAB: ADRIANOZANOTTO
EM LAGUNA

Advogado Adriano Zanotto, candidato de oposição nas eleições
da OAB' estadual, percorrendo municípios do sul, hoje (16)
estará em Laguna, iniciando o dia, às Sh, com uma entrevista no

programa Rádio Revista, de Batista Cruz, pelaüfusora,
. PAULAJENIFFER

Bacharel em Direito e das mais relacionadas em toda a cidade,
Paula Jenifferfigura entre as novas filiadas do PMDB lagunense
e tem-tudo para concorrer a vereadora no próximo ano, claro

. contando com o apoio do marido, o advogado Evilásio Silveira.

.
'

/ Falecimentos

» 17 - 1972 - Sem fins lucrativos, de caráter filantrópico,
foi criada nesta data a Associação de Pais e Amigos dos

Excepcionais de Laguna - APAE.
» 17 - 1997 - Completa 25 anos de fundação, a APAE
- Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de

Laguna, tendo como presidente a professoraAlrnerinda

Guedes de Castro.
» 18 - 1888 - Freguesia de Jaguaruna, através da

�ei Provincial 1.234 voltou a se vincular à Laguna,
desmembrando-a de Tubarão.
» 19 - 1997 - Por ter cónquistado a 2a fase do Campeonato
de Futebol Amador da cidade, o Colorado, de Pontinha
das Laranjeiras, recebeu o Troféu "Jornal de Laguna".

•• Cheia- até 19

( - Minguante __ de 20 até 26

O' Nova - de 27. até 2/11

)-Crescente-de3/11 até10/11
02:54=0.6 - 22:32=0.2

HOJE
PREAMAR BAIXAMAR

Dia13
- Luis Jerôncio Tolentino,
65 anos. Residia no Farol
de Santa Marta.

BAIXAMAR
DOMINGO
PREAMAR BAIXAMAR

03:34=0.6 - 23:34=0.2 04:17=0.5 - 20:06=0.3

Fanfe: Climerh - Epagri
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Gabriela Besen

Pedroso
www.gabrieJapedroso.com.br

-o QUE É CRISE?
o que é crise para você? Eu jáouvi .

muitas pessoas respondendo a

essa pergunta, e as respostas são
das mais variadas: Oportunidade, .

desafio, uma série de problemas
empilhados, resultado de uma

má administração, etc. Porém,
foi em uma palestra, assistida
há algumas semanas, em que

r.rE>uvi o melhor conceito de crise:

Crise é um acerto de contas

por algo que não foi feito. E

não, não estou falando apenas
.

de crise econômica ou política,
mas de qualquer crise. Veja, por
exemplo, um casal. Ele -faz algo
que a incomoda profundamente,
ou vice-versa. O outro não fala a

respeito, o� dois não conversam

e ficam guardando mágoas' e
-

insatisfações - até que um dia
um dos dois resolve que foi a

gota d'água e a crise se instala.
Acerto de contas. VOG,ê tem um

filho epercebe que ele anda meio

estranho, com comportamento
agressivo' e suas notas caíram na

escola. Você pensa que é uma

fas-e e não toma uma atitude
imediata. Pouco tempo depois
descobre que ele está usando

�rogas e a""crise se instala. Acerto"
de contas. Eu sempre costumá
dizer que os nossos resultados.

. são o fruto das nossas escolhas.

E uma crise nada mais é do que
o resultado obtido após_ uma

sucessão Ele escolhas ruins.
Você resolve gastar mais do que
ganha durante vários meses e

finge que nada está acontecendo
acaba endividado. Você

come demais e não se exercitá
durante vários anos, tem uma

vida estressada e um histórico
de doenças cardíacas na' família
- tem um infarto mais cedo do

.
que gostaria. Crises. Acerto de
contas. E sabe o pior? Todas as

crises-são previsíveis. As pessoa_s
que escolhem fechar seus olhos' .

para- os fatos. E. você? Qual a

crise que você pode evitar, se

tomar uma atitude hoje? Oual é a

conversa que precisa acontecer?

Qual a ruptura que deve ocorrer?

O que precisa ser resolvido hoje,
agora, antes que o acerto de
contas se inicie? Veja, são as

suas escolhas, decisões e ações,
bem como as suas omissões,
que definirão os rumos da sua.

história, que determinarão os/
seus resultados. Você "pode
fechar os olhos, pode optar
por deixar' para depois ou

então ,fingir que nada, está

acontecendo, mas depois não
adianta ·chorar .. Foi você' quem
escolheu.

Leonardo

Boff
Jeonardoboff.wordpress.com

o mito da hospitalidade e os refugiados de hoje
Os milhares de refugiados que estão fugindo da guerra na Síria e do norte da África e buscam simplesmente

.

a paz nos países europeus, nos fazem lembrar um dos mais belos mitos da cultura grega: os dois velhinhos
Báucis e Felêmon, transmitido pelo poeta latino Ovídeo em suas Metaformoses, Admiremos a beleza e

o profundo sentimento desse mito. "Certa vez Júpiter, pai-criador do céu e da terra e seu filho Hermes,
princípio de toda comunicação (donde vem a palavra heimenêutica), resolveram disfarçar-se de pobres e vir
ao reino dos mortais para ver como ia a criação que haviam posto em marcha. Ambos se desfizeram de sua

glória Pareciam realmente pobres e andarilhos dos caminhos. Passaram por muitas terras. Pediam ajuda a

uns e a outros e ninguém lhes estendia a mão. Muitos outros sequer os olhavam. Era o que mais lhes doía,
por não serem sequer olhados, como se fossem cães lazarentos da estrada. Assim passaram fome e toda sorte

de privações. Depois de tanto peregrinar e de sentir-se alijados por todos, o que mais queriam era encontrar

alguém que lhes desse uma mínima hospitalidade. 'Até que um dia, chegaram à Frígia, província das mais

longinquas e inóspitas de 'império romano. Ai vivia íim casal muito pobre. Ele se chamava Filêmon (em
grego, "aquele capaz de amar") e ela.Báucis, (em grego, "delicada e tema"). Sobre uma pequena elevação
construíram sua choupana, rústica, porém, muito limpa. Foi lá que, ainda jovens, uniram seus corações.
Viviam em grande paz e harmonia pois ambos faziam tudo juntos, um auxiliando sempre o outro. Quem
mandava era tambem quem obedecia. Eis que chegaram Júpiter e Hermes, disfarçados de pobres mortais.
Bateram à porta. Qual não foi a sua supresa quando o bom velhinho Filêmon, sorridente, apareceu à porta e, ,

sem muito reparar, foi logo dizendo: - "Forasteiros,vocês devem estar muito cansados e com fome. Venham,
entrem na casa. É pobre, mas está aberta a hospedá-los". Báucis, a delicada e tema, logo se apressou em lhes
oferecer dois tamboretes de madeira parase sentarem. Antes que manifestassem qualquer desejo, ambos,
Filêmon e Báucis, começaram a reanimar o fogo, quase se apagando, para aquecer a água e aliviar os pés dos
dois hóspedes. Filêmon foi à horta atrás da choupana e colheu algumas folhas e legumes, enquanto Báucis,
tirava da vara, o último pedaço de toueinho. Numa panela de barro, bem antiga, cozinharam os legumes
com o toucinho que enchia a casa de perfume. Báucis tomou do azeite turvo e grOS$O, mas perfumado
e o. derramou-por sobre a sopa. Depois tomou alguns ovos e os meteu sq_b a cinza quente. Filêmon se

lembrou do vinho. que jazia numa vasilha escura no canto da casa. Tomaram alguns pedaços de pão do
dia anterior, aqueceram-nos na borda do fogão. E de repente tudo estava sobre a mesa em pratos quentes.
-"Queridos hóspedes, vamos comer pois vocês merecem se alimentar depois de tantas canseiras. Perdoem

simplicidade e a pobreza da cozinha". Os imortaiscomeram à saciedade. Muito comovidos ficaram quando
os dois yelhinhos ofereceram a própria cama para dormir. Colocaram lençois limpos, embora visivelmente

gastos. Estenderam por sobre o leito uma cobertura de honra, um velho tapete, usado nas festas. Quando
Júpiter e Hermes estavam se levantando para ir-dormir, eis que sobreveio grande e inesperada tempestade.
Raios e trovões ribombavam pelo vale afora. Ocorrreu uma inundação vitimando pessoas e animais. Báucis
e Filêmon se desculparam junto aos Imortais e apressados, se preparavam para ajudar os flagelados, Mas

Júpiter freou a devastadora tempestade. Foi então que aconteceu a grande revelação. Báucis e Filêmon
viram sua choupana se transformar num luzidio templo de mármore .. Colunas em estilo jônico enfeitavam
a entrada. O teto de ouro reluzia como o sol recém saido das nuvens. E Júpiter e Hermes mostraram toda

,

sua .glória, Filê�on e Báucis cairam em si. Puseram-se de joelhos, inclinando a cabeça até o chão para
venerar o Deus presente. Júpiter depois bondosamente disse: "Bom e justo Filêmon, digna e tema esposa
Báucis: façam um pedido que eu, em agradecimento, quero atender". Baucis se inclinou Para Filêmon e

colocou sua cabeça encanecida sobre o peito dele. E, como se tivessem previamente combinado, disseram
unissenamente: "O nosso.desejo é de serv-ir-a Deus nesse templo por todo 6 tempo que nos resta de vida".
E Hermes acrescentou: "Eu também quero que façam um pedido para eu o realizar". E eles, novamente,
como se tivessem combinado, sussuraram conjuntamente: "Depois de tão longo a,mor'e de tanta concórdia,
gostaríamos de morrer juntos". Seus votos foram ouvidos e cumpridos. Filêmon e Báucis, os esposos
hospitaleiros, serviram no templo enquanto durou sua respiração. Certo dia enquanto, sentados no átrio,
recordavam de 'como hospedaram, sem saber, Deus em sua choupana, Filêmon viu que o corpo. de Báucis
se revestia de folhagens floridas até a cabeça, E Báucis viu também que o corpode Filêmon se cobria todo
de folhagens verdes. Mal puderam balbuciar juntos o derradeiro adeus. Aconteceu a grande metamorfose.
Filêmon foi transformado num enorme carvalho e Báucis numa frondosa tília. Em cima.as copas ri os galhos
se entrelaçaram. E assim abraçados ficaram unidos para sempre. Quem passar por aquela região da'Frígia,
atualmente a Turquia, ainda hoje ouvirá esta fantástica história contada de geração em geração. Os mais
velhos repetem sempre a lição: quem acolhe Um pobre faminto, hospeda anonimamente Deus.

Gente -

_

..

,
.

de nossa terra

O )
dr. Sidney Bandarra Barreiros, filho de Alice

(Bandarra) e Sylvio Barreiros, nasceu aqui em 21 de

maio de 1941. ,Cu'rsou o primário no Grupo Escolar
Jerônimo Coelho e o segundo grau no Ginásio

t.agunense e Escola Técnica de Comércio Lagunense.
Em. 1964 ingressou na Faculdade de Direito, pela
Universidade Federal de Santa Catarina. Em março
de 1965 começou a trabalhar no Senac, .onde além
das. -funções burocráticas, até agosto de '1966;
passou a coordenar os cursos noturnos da escora

da entidade, em nossa capital. De setembro de 1966
a fevereiro ge 1967, fez curso intensivo na C'ADES,
que o habilitou a lecionar para o 2° Grau. De 1967 a'

1968, lecionou no Colégio Estadual Maria da Glória

Veríssimo de Farias, em Biguaçu. Em 8 de dez ernbro

de 1968, colou Gráu em Direito, pela Universidade
Federal de Santa Catarina e em abril de 1969,
começou a advogar em Braço do Norte, lecionando
simultaneamente na Escola Técnica de Comércio e

Colégio Normal. Casou-se com Maria 5alete Folchint,
em 6 de novembro de 1971, com quem tem as filhas
Wilza Carla- e Elisângela. Em dezembro de 1972, foi

aprovado no concurso de ingresso no Ministé__r_:io
Público, cuja posse aconteceu dia 3 de janeiro de 1973,
assumindo no dia seguinte na Comarca de Indaial e

subsÜtuindo por longos períodos nas comarcas de

Tirnbó e Ibirama. Em junho de 1978 assumiu como

titular da Comarca de Taió, onde permaneceu por
três meses, sendo promovido em setembro para a

Comarca de Orleans, onde permaneceu até maio

de 1980: Em junho daquele ano assumiu a Comarca

de Lagun-a, quando ainda era Vara única e ImbitLiba

pertencia a ela. Em dezembro de 1993 assumiu a Vara

Criminal da Comarca de Tubarão, passandodepois
para a Vara da Família e mais tarde para a Vara da
Fazenda Pública, deixando-a em 2006 para assumir

na Procuradoria da Justiça, em Florianópolis,
aposentando-se em maio de 2011.

Dr.Sidney
Bandarra
Barreiros

, .
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AVENIDA MARRONZINHO QUASE PRONTA
.,

AGORA SO·-OBRAS-,.�
COMPLEMENTARES

Paróauia'
Missas amanhã (17), às l1h30 no Mar Grosso, 19h na Matriz e Caputera
e à� 20h no Loteamento Juliana. Domingo (18), missas às 8h no Portinho

e Roseta, 9h15 com Primeira Comunhão em Bentos, 9h30 com Batizados

na Matriz, 1 Oh30 Estreito, l lh.Loteamento Juliana e às 19h novamente na

. Matriz. Terça-feira (20), às 6h30, 12h30 e 19h na.Matriz, as tradicionais
missas de Santo Antônio. Quarta-feira (21), às 15h missa na Matriz.

Quinta-feira (22), às 15h missa na Roseta.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS

""" de "ato

-

Diretório Municipal de Pescaria Brava/Se

EDITAL
CONVENÇÃO MUNICIPAL 2015

Nos termos da legislação estatutária e legal em vigor, ficam convocados,
por este Edital, todos os eleitores filiados ao Partido do Movimento
Democrático Brasileiro - PMDB, desde Município de Pescaria Brava, para
a CONVENÇÃO MUNICIPAL que será realizada n'o dia 24 de 'outubro de

2015, com início às 09 (nove) horas e encerramento às 15 (quinzer'Iioras,
na Rodovia SC 437 Km 02 bairro Santiago Pescaria Brava, com a seguinte
ORDEM DO DIA

a) Eleição, por V,Ot,O direto e secreto, do Diretório Municipal, que será
constituído de 45 (quarenta e cinco) Membros e de 15 (quinze) Suplentes;
b) Eleição, por V,Ot,O direto e secreto, de 01 (um) delegado e respectivos
Suplentes à Convenção Estadual;
c) Eleição, por V,Ot,O direto e secreto, da Comissão de ética e Disciplina e

seus Suplente;
_;

d) Eleição, por V,Ot,O direto e secreto, da Comissão Executiva e seus Suplentes,
do Conselho Fiscal e Suplentes, pelo Diretório Municipal Eleitos.

Fonte forte para a campanha
quando candidato a prefeito,
Everaldo dos Santos vê

quase pronta, a avenida
João Marronzinho, hoje com

100% das pistas asfaltadas, e

até liberadas para o tráfego,
agora entrou na fase das
obras complementares, como

a sinalização e a construção
de rótulas e ciclovias. "Ainda
faltam alguns detalhes

.\
como trechos de melo-fio,
calçada, aterro de canteiro,
nivelamento, sinalização
horizontal e vertical. Esses

procedimentos deverão estar

concluídos até o pnmeiro

trimestre de 2016", falou o

diretor da empresas Setep.:
Antônio Izidoro Neto. "É.
uma obra de qualidade que
vai entrar para a história
de Laguna", afirmou
entusiasmado o prefeito
Everaldo dos Santos.
Detalhes do projeto
A avenida tem pista dupla
dos dois lados, cada uma

.

com 3,5 metros de largura e

acostamento com 1,5 metro,
além de canteiro central .de
dois metros. O lado direito da

pista possuirá uma faixa de

passeio para' pedestres com

2,5 metros. Já o esquerdo,

o PARTIDO DO BRA.';IL

Pescaria Brava, 16 de 'outubro de. 2015.

..»

terá

passeio, ambas com 2�
metros de largura, separadas
por úm canteiro central de um

metro. A avenida estava com

adensamento e a drenagem
era insuficiente. Não tinha
saída de, água adequada,
além de problemas na

pavimentação, que estava

precária. A drenagem
proposta foi feita com caixas
eoletoras bocas de Iobo para
o deságue pluvial da pista.
O projeto prevê, ainda,
rampas de acessibilidade
e sinalização vertical e

horizontal. I,

,

Deyvisonn da Silva de Souza
PRESIDENTE DO DIRETÓRIO MlJNrCIPAL DO PMDB DE PESCARlA BRAVA/SC
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Foi no espaço de festas do Residencial Boulevard Nair Vieira, na capital, no domingo (11), o 1º
"Encontro da Familia Cruz, da Laguna", tudo com muita alegria, churrasco, tainhas e anchovas e

troca de lembranças. Os participantes foram em tomo de 40, tendo à frente o técnico e professor
- Marcelo e Andressa, filhos do Batista Cruz e do Luiz Paulo Cruz. Além dos Iagunenses, "assinaram

o ponto" os Cruz residentes em Curitiba, São José dos Pinhais, Matinhos e Florianópolis. Por
várias vezes foi ressaltada a origem da família de Ascelina (Fernandes) e Manoel Inês Cruz. Os

abraços de muita saudade, foram divididos por Andressa Adriele, Andersen, Andriane, Aroldo,
Manoel, Maria, André, Maira, Samuel, Crislaine, Vagner, Márcio, Lourival, Margareth, Dinho,
Tainá, André 2, Felipe, Cauan, Elizabeth e Marcelo, muitas crianças e outros familiares, além do
decano do nosso rádio, João Batista Cruz, que aparece no detalhe com sua sobrinha.

DIA DA CRIANÇA

ROTARYPROMOVEU FESTA NA ROSETA
Com uma média de 450 participantes,
o Rotary Club de Laguna, presidido por
Robson Amândio dos Santos na segunda
feira (12), promoveu uma grande festa

para crianças da Roseta, distribuindo

brinquedos, refrigerantes, chocolate e

mais de 800 cachorros quentes, além
das brincadeiras do Pirata, com suas

. caricaturas e muitas brincadeiras. Os
rotarianos agradecem aos, apoiadores
como Mercado Vieira e outros.

PRONATEC:ABERTAS INSCRIÇÕE,S
PARA PROFESSORES EM LAGUNA
Inscrições abertas para o processo
de seleção de bolsistas externos

para atuação no Programa
Nacional de Acesso ao Ensino
Técnico e Emprego (pronatec)
até o próximo domingo (18), no

Portal do Ifsc. A remuneração
varia de R$ 18 a R$ 50 por hora

trabalhada, com carga horária

variável, sendo o maxnno

de 20 horas semanais. Em

,-- Laguna são 20 vagas. Na lista
estão barista (especialista em

cafés e no preparo), bartender,
condutor de turismo de aventura,
recepcionista de eventos e

salgadeiro. Estes profissionais
irão ministrar os cursos. A

expectativa é iniciar as aulas
até o final do ano. A'análise dos
currículos dos professores será até

o dia 23 de outubro. Em seguida,
serão divulgados os horários das

provas de desempenho didático.
O resultado do processo seletivo

acontece em 12 de novembro. A

abertura das inscrições de alunos
deverá acontecer numa segunda
etapa. Uma unidade do Instituto
Federal de Santa Catarina (Ifsc)
será instalada no município em

novembro. A ideia é utilizar o

espaço do restaurante-escola,
às margens da avenida João

Marronzinho, no bairro Laguna
Internacional.

Quais os cursos previstos para"
Laguna?
Os cursos cedidos gratuitamente,
mais vale-transporte e beneficios
serão: barista (especialista em

café e no preparo), cerimonialista,
condutor de turismo de aventura,
condutor d� turismo de pesca,
salgadeiro, recepcionista,
bartender, cozinheiro e recreador

cultural. O processo de inscrição
deverá ocorrer por meio do site do

instituto: www.ifsc.edu.br. Para

Laguna estarão djsponíveis 180

vagas. O número de horas-aulas

irão variar conforme a disciplina.
O que é o Pronatec?
'O Programa Nacional de Acesso

ao Ensino Técnico e, Emprego
(pronatec) foi criado pelo
governo federal em 2011, por
meio da Let-ll.513/2011, com o

objetivo de expandir a oferta de

cursos de educação profissional e

tecnológica.
Onde posso acessar o edital?

É só acessar http://www.ifsc.edu.
br/editais-proex-abertos

Moda Feminina

Rua Raulíno Horn, 145
Centro - Laguna
Fone: (48) 3647.0224

Aquicultura
& Pesca

Por:
Prof. Dr. Eduardo Guilherme Gentil 'de Farias, Engenheiro de Pesca

Prof. Dr. Giovanni lemos de Mello, Engenheiro de Aquicultura
Prof. Dr. Jorge luiz Rodrigues Filho, aiólogo

Prof. Dr. Maurício Gustavo Coelho Emerenciano, Zootecnista

aquicultura.pesca@gmail.com

FENACAM 2015
A coluna dessa semana faz menção a um dos principais eventos de

Aquicultura do Brasil: a FENACAM - Feira Nacional do Camarão

que será realizadà no período de 16 a 19 de novembro na belíssima

cidade de Fortaleza, capital do Ceará. Este evento, organizado pela
Associação Brasileira de Criadores de Camarão - ABCC, é considerado
o mais importante acontecimento técnico empresarial da Aquicultura
Brasileira e das Américas, visto que este ano se juntará ao Capítulo
Latino Americano e do Caribe da Sociedade Mundial de Aquieultura
(LACCJWAS) e com a PEIXE-BR. Visando uma concreta interação
entre, os produtores, palestrantes, congressistas e �mpresas relacionadas
ao segmento do pescado, a FENACAM 2015 será desmembrada nos

seguintes eventos: XII Simpósio Internacional de Carcinicultura, IX

Simpósio Internacional de Aquicultura, XII Feira Internacional de

Serviços e Produtos para Aquicultura, Evento Técnico Anual do LACCI

WAS e XII Festival Gastronômico de Frutos do Mar, entre outras

atrações. Durante a realização desses eventos serão proferidas palestras e

apresentados trabalhos técnicos, nacionais e internacionais, levando em

conta as demandas e as necessidades dos produtores brasileiros, sobre
as atualizações e avanços da aquicultura e da carcinicultura nas diversas

regiões do Brasil e nos principais países que se destacam na exploração
da atividade. Assim o objetivo é contribuir para que estes possam conferir
esses avanços e comparar com a situação de seus empreendimentos em

termos de práticas de.manejo, produtividade, dentre 'outros relevantes

aspectos, inclusive os mercadológicos. A Feira Internacional de

Serviços e Produtos para Aquicultura contará com cerca de 300 estandes

representando o que existe de mais moderno na indústria da aquicultura

brasileira e mundial, se constituindo numa grande oportunidade para

�tualiz?ção e intercambio de informações entre produtores, fabricantes,
acadêmicos e o público em geral. A expectativa dos organizadores, é

(la participação de um grande número de delegados brasileiros, latino

americanos, europeus, asiáticos e norte-americanos. Vale ressaltar que a

UDESC-Laguna também estará presente no evento com pesquisadores da
./

instituição expondo pesquisas realizadas junto ao Curso de Engenharia
de Pesca de Laguna. Maiores informações sobre o evento poderão ser

obtidas em www.fenacam.com.br.

r-----------------------�
I
I
I
I
I

CÉOS PROJETOS E CONSULTORIA AMBIENTAL
EM NOVO ENDEREÇO

I
I
I
I
I

Rua Gustavo Richard, 550, sala 104, altos do HSBC

�-----------------------�

POSTO MIRAMAR E JORNAL DE LAGUNA

PD5Tà MI AMAR
Dando

continuidade a

operação conjunta
do Posto Miramar e

Jornal de Laguna,
os primeiros

50 clientes que
abastecerem
nesta sexta

feira, recebem o

exemplar gratuito
doJL.

Seu veículo em boas mios
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PONTE ANITA GARIBALDI

DEPUTADO VAMPIRO COBRA EXPLICACÕES
\ .

SOBRE AS MEDIDAS COMPENSATÓRIAS
Requerimento enviado ao DNIT solicitá informações do valor total e onde foram aplicados os

recursos da medida compensatória da Ponte.

o deputado estadual
Luiz Fernando

Vampiro protocolou o

requerimento destinado
ao Departamento
Nacional de Infraestrutura
e Transporte (DNIT),
na terça-feira �(13), para
saber qual o valor total
da medida compensatória
referente a construção da
Ponte Anita Garibaldi,
inaugurada este ano em

Laguna, e onde foram

aplicados os / recursos.

Segundo o parlamentar,
aproximadamente 40
milhões de reais estavam

previstos como medida

compensatória, porém
. nada foi aplicado na

região. "Com este

valor, sena possível
realizar' o tão sonhado
desassoreamento do

Complexo Lagunar
que iria beneficiar
mais de 8 mil famílias

que vivem na região e

que aguardam por esta

obra há muito tempo",

salientou o deputado
Vampiro. O vereador de
Laguna, Vilsinho Vieira,
respaldou o requerimento
encaminhado pelo
deputado e disse

que são muitos os

do Estado. A resposta do
DNIT vái esclarecer e,
se confirmado, vamos

buscar qual o critério
utilizado, visto que a

comunidade de Laguna
precisa deste recurso";
comentou. Durante a

última reunião com

a Comissão de Pescá,
e Aquicultura, ficou
definido que este tema

será debatido com as

demais entidades. O

objetivo é a criação de
um grupo de trabalho

para buscar soluções
,- para o desassoreamento

da lagoa, bem como a

aplicação da medida

compensatória que
foi acordada com o

DNIT na época da

construção da Ponte
Anita Garibaldi. "Vamos
aguardar as explicações
formais do DNIT para

\.__saber a' real situação
e poder esclarecer a

comunidade", finalizou o

deputado Vampiro. "

FUNDACÃO IRMÃ VERA
.

HOMENAGEOU IDOSOS

questionamentos sem

respostas. ,"Chegaram
informações na Câmara
de Vereadores de

que estas medidas
compensatórias foram

aplicadas em outra região

O 3 o Encontro de Idosos
_ encontro, além do

de Laguna, organizado prefeito Everaldo dos

pela Fundação 1 Irmã Santos, a deputada
Vera, que aconteceu estadual Dirce
4a feira (14), no Heiderscheidt.
Centro Cultural Santo Horário novo

Antônio, de acordo A prefeitura de Laguna
-

com a <presidente 'está comunicando que
Maria -Inês Uliano, a partir de segunda-
procurou valorizar feira (19), estará
a pessoa idosa, atendendo em novo

integrante de vários horário, das 7h às

grupos organizados. O 13h, excluindo os

'evento contou com um '\ serviços essenciais,
concurso de melhor como os dos postos
caracterização, teatro, de saúde, centros de

contação de história, educação infantil"
caricaturista.sorteio de escolas, coletas de lixo

brindes, orientações e guarda municipal. A
e degustação de chás medida visa buscar
e show I musical. redução nas despesas
Prestigiando o do município.

rtasválidasaté 31(10/15
IMBI] . Rua NçreY·Ramos, .

AjCent '. .' ROPABA/C D'Una ";_, "Rod. S:C
.'

.

.
"

Ofertas as até 31 de outubro de 2015 ou enquanto durarem os estoques. Após esta data os preços voltarão ao preço normal. Reservamo.nos o dir;;ho de não vender p'0r ataca�;' Ofertas váltdes-sordente para os produtos deste anúncio.
Para demais produtos da loja consulte o vendedor para obter informações sobre promoções e- condições de pagamento, Condições de pêI_gamento sujeito à aprovação e liberação de crédito. Fotos meramente ilustrativas. Objetos decorati
vos não fazem parte das ofertas. Medidas dos produtos aproximadas. lnformações e garantias nos manuais dos produtos. Ressalva-se o díreito de eventuais retificações destas ofertas anunciadas. Informações 48 3647 0633.

���.---------------=�=-----�-��--------=---
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Lagunense, nascido

em 5 de março de

1922, filho, de Sarah
e Dieb João Chede,
como advogado, foi

destacado orador, /'

sempre presente nas mais diversas solenidades. Chegou a ser convidado para
concorrer a deputado mas declinou, mudando-se em seguida para Curitiba, onde

desempenhou suas funções corno causídico. Era casado com Edith (Wutke),
com quem teve um filhó (Cezar). Faleceu em 21 de dezembro de 1997. É nome

de rua na praia do Mar Grosso.
I
l-

I
j

ara Poetar

parte da rua Gustavo Richard, a partir das

docas, em setembro de 1930.

-'

No registro, a solenidade de instalação da agência da Caixa Econômica Federal

em Laguna, no dia 28 de maio de 1946.
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ClãsseA

aniversário na

segunda-feira
(12), com almoço
na residência
dos pais, Sildja e

Alberto Silvestre,
na companhia
da irmã, a.

também. médica
JenifFer e demais

..

a vkIa inerece·
""'''';;I!! S'Ia'"rrisoS'c, ",IU,\i7 ; ,. 'il"fIi;lJI '.

'

laguna:
Avenida Eng. Colombo
Machado Salles n° 5 -

.

Clinkenter
Fone: 3644 0325

Dr. Alexandre Silveira Galarz
Reabilitação Oral - Implantes

Prqtese Dental - Odontologia Estética
eRO-Se 4320�

\

Celular: 9985 2453
e-mail: asgalatz@gmaiLcom

Tubarão:
Av. Marcolino Martins Cabral

na 1788/1005 - E<;I. Minas
Center

Fone: 3626 9539

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CLAUDIA BURIGO HAUSHAHN PEREIRAI>� seria P:S���, medi�ã�
proporção que as vendas de produtos por catálogo poderiam ter. Hoje, são infinitas as marcas que direcionam, em qrande
parte-para o público feminino, produtos de beleza e cosméticos dos mais variados aromas e modelos. que se adequam
ao bolso da vaidosa mulher brasííeira. E o mercado que vem crescendo e esta lonqede sentir o impacto da crisêa qual o

país vivencial tem entre suas representantes em nossa cidade, a lageanã de registro, mas lagunense de coração. Claudia

-Buriqo Haushahn Pereira. Com" a mudança dos pais para terra de Anita, foi �ntre as carteiras do Colégio Stella Maris,
que ela começou a traçar o seu destino: "Não -saoía o-que seria do meu futuro, mas assim que conheci meu marido tive

a certeza de que vim parar emLaquna para conhecer o homem da minha vida", confidencia. Casada com Luiz Lauro, a

focalizada formou-se em Direito, mas trabalhou pouco tempo na área: "Advoguei por 5 anos, mas coincidentemente,
durante a faculdade, comece: a revender os produtos da Natura, Desde então v} nesta atividaé:le a possibilidade de ganhar
dinheiro nas horas vagas, fazendo o próprio horário e ainda conciliar: com os estudos". Assim que deixou definitivamente
o escrttórto. Cláudia dedicou-se as vendas, fator crucial para o crescimento na nova atividade: "Além de continuar nessa

área. fui contratada pela marca para ser orientadora das consultoras de nossa cidade. ty1eu trabalho consiste em procurar e cadastrar pessoas
que queiram se tornar uma consultora. Oriento em tudo que diz respeito a atividade e coordeno um grupo de vendedoras". Filha de "seo" Dalto e de dona Laura

Hausha'hn, Claudia revela que a mãe até hoje encanta-se com a forma como a�filha desenvolveu Q perfil de vendedora: "Ela não sabe de quem herdei esse gostp por
�4ênder. E sinceramente, nem eu sei. Só posso dizer que não me tmaqírro fazendo outracoisa". Quando questionada sobre qual o perfil necessário para seguir carreira

./ "

.

na área, a consultora elenca: "Gostar de pessoas, ser comunicativa, ser empreendedora e ter vontade de trabalhar, porque quem passa a tarde vendo televisão não

ganh_a dinheiro". Mae de Bruno e Artur, nas horas de folga, a profísstonal busca direciãnar seu foco para a família: "Como faço meu próprio horário, às vezes, corro
o risco de trabalhar demais. Mas procuro deixar o tempo livre para correr. andar de bicicleta, assistir a_ filmes sozinha óu com á famíiia, ler, passear nas praias lindas e

Laquna Me divirto com pequenas coisas". A certeza de que a antiga advoqada é feliz com que faz? É possível sentir com sua declaração: "Se voltasse no té'mpo faria

tudo outra vez. Não mudaria nada, porque acredito que aprendemos até com o que foi ruim. Meu rraoalho me proporciona o relacionamento com as-pessoas. poder
ser útil e ver-as pessoas crescerem financeiramente e como pessoa é ° meu maior prêmio".

Perfil

Projetos: ProfiMionalmente qtJef2 continuar a' Vender
N"atüra com o mesmo carinho e atenção Ctue ofereço am

meus clientes hã mais de: 20 anos. sempre estudando,
me apri�' PÇIra atender melhor e afcançar todas

as expectatiVas c.kls meus dientes.. Continuar a Cevar
conhecimento e. oportunidades. cad.:"istrando novas

vendedofasnacidade.TenhoorgtllhodeajudaraspesSoas
a encontrarumanova fo_rmade: aes.cerprofissionalmente.

_

Na vida pessoaf gosto muito de viver o 'nqe. Aproveitar
a� rotiflEll. nem sempre calma. mas tentar encontrar

a felicidade nas pequenas coisas. Para o fttt.uro, quero
envelhecer com saúdejunto com as pessoas que afl1Q'.

, "

Lugares: Em CÇJSa. com minha raroma.

Mania; Pedalar "e fazer longas caminhadas.

Vragens: Adoro viajar. Oualquer destino me deixa

super empolgada. Fazer a mala é comigo mesmo.

Pensamento: "Só existem dois dias no ano que
nada pode ser feito. Um se chama ontem e o

outro se chama amanhã, portámo hoje é o dia

certo para amar, acreditar, tazer.e principalmente
viveC. (Datai lama)

.:

Um desejo: Ver:. meus filhos reaãzados e felizes
com suas escolhas.

Não vivo�: Alguma coisa para ler.

Receita de bem-estar: Caminhar ou correr na nossa

linda orla num final de tarde. Perfeito e de graça

Qualidades e defeitos: Minha organização é Qlinha
maior virtude, mas é essa mesma qualidade que se

transfurma no meu maiordefeito. pois acho que pessoas
organizadas são muito chatas..
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Preços e condições de financiamento válidos até 31110/2015 ou enquanto durarem os estocues- 5 unidades. Focus Hatch SE 1.6 2016 (cat QBI6) a partir de R$ 69.900,00 à vista ou financiado com taxa de 0,0% a.m. e 00,00% e.e. 70% de entrada

(R$ 48.930,00) e saldo em 12 parcelas de R$I.826,00 na modalidade COC com 30 dias de carência para pagamento da Iª parcela, incluindo tarifas, custos e impostos (IOF). Valor total a prazo de R$ 70.842,00. Custo Efetivo Total (CET) calculado na

data de 30/09/2015 a partir de 0,68% a.m. e 8,51% a.a., por meio do Programa Ford Credit. Focus Fastback SE 2.0 2016 (cet ROI6) a partir de R$ 77.900,00 à vista ou financiado com taxa de 0,0% a.m. e 00,00% a.e, 70% de entrada (R$ 54.530,00)
e saldo em 18 parcelas de R$1.360,00 na modalidade COC com 30 dias de carência para pagamento da te parcela, incluindo tarifas, custos e impostos (IOF). Valor total a prazo de R$ 79.010,00. Custo Efetivo Total (CET) calculado na data de
30/09/2015 a partir de 0,49% a.m. e 6,08% a.a., por melado Programa Ford Credit. Ka SE 1.0L 2015 (cat KCC5) a partir de R$ 40.590,00 à vista ou financiado com taxa de 0,0% a.m. e 00,00% e.e. 65% de entrada (R$ 26.383,50) e saldo em 30
parcelas de R$ 506,44 na modalidade COC com 30 dias de carência para pagamento da 1ª parcela, incluindo tarifas, custos e impostos (IOF). Valor total a prazo de R$ 41.576,70. Custo EfetivoTotal (CET) calculado na data de 24/09/2015 a partir de

0,44% a.m. e 5,39% a.a., por meio do Programa Ford Credit. New Fiesta Hatch 1.5S 2016 (Cal. R8B6) a partir de R$ 46.790,00 à vista ou financiado com taxa de 0,0% a.m. e 00,00% a.a. 70% de entrada (R$ 32.753,00) e saldo em 30 parcelas de
R$ 499:00 na modalidade COC com 30 dias de carência para pagamento da 1ª parcela, incluindo tarifas, custos e impostos (IOF). Valor total a prazo de R$ 47.706,43. Custo Efetivo Total (CET) calculado na data de 14/0912015 a partir de 0,41% a.m.

e 5,07% a.a., por meio do Programa Ford Credit.EcoSport 1.6 SE 2015 (cat ECG5) a partir de R$ 64.500,00 à vista ou financiado com taxa de 0,0% a.m. e 00,00% a.a. 60% de entrada (R$ 38.700.00) e-saldo em 30 parcelas de R$ 902,00 na

modalidade COC com 30 dias de carência para pagamento da lª parcela, incluindo tarifas, custos e impostos (IOF). Valor total a prazo de R$ 65.760,00. Custo Efetivo Total (CET) calculado na data de 24/0912015 a partir de 0,31% a.m. e 3,79% a.a.,

por meio do Programa Ford Credit. Ranger Limited XLT 3.2 Diesel Cabine Dupla 4x4 2015 (cat. JMNs) a partir de R$ 160.900,00 à vista ou financiado com taxa de 0,0% a.m. e 00,00% a.e. 65% de entrada (R$ 104.585,00) e saldo em 30 parcelas de
R$I.954,30 na modalidade CDC com 30 dias de carência para pagamento da Iª parcela, incluindo tarifas, custosejmoostos (IOF). Valor total a prazo de R$163.211,57. Custo Efetivo Total (CET) calculado na data de 24/09/2015 a partir de 0,29% a.m.

e 3,51% a.a., por meio do Programa Ford (redil. Fusion Tit 2.0 EcoBoost 2015 MY (Cat UNAS) a partir de R$116.000,00 à vista ou financiado com taxa de 0,0% a.m. e 00,00% a.a. 60% de entrada (R$ 69.600,00 ) e saldo em 24 parcelas de R$
2.008,00 na modalidade CDC com 30 dias de carência para pagamento da Iª parcela, incluindo tarifas, custos e impostos (IOF). Valor total a prazo de R$ 117.781.80. Custo Efetivo Total (CET) calculado na data de 02/09/2015 a partir de 0,30% e.m

e 3,71% e.a.. por melo do Programa Ford Credit. EDGE 2014 MY (Cat JEF4) a partirde R$150.000,00 à vista ou financiado com taxa de 0,0% a.m e 00,00% a.a, 60% de entrada (R$ 90.000,00) e saldo em 24 parcelas de R$ 2.590,00 na modalidade
COC com 30 dias de carência para pagamento da Jª parcela, Incluindo tarifas, custose impostos (IOF). Valor toteta prazo de R$ Js2.154,98. Custo Efetivo Total (CET) calculado na data de 02/0912015 a partir de 0,28% a.m. e 3,46% a.a., por meio do
Programa Ford Credito Não abrange seguro, acessórios, documentação e serviços de despachante, manutenção ou qualquer outro serviço prestado pela Distribuidor. Sujeito à aprovação de crédito. O valor de composição do CET poderá sofrer

alteração, Quando da data efetiva da contratação, considerando o valor do bem adquirida, as despesas contratadas pelo cliente, custos de Registros de Cartórios variáveis de acordo com a UF (não incluso no valor das parcelas e no cálculo da CET) a

data da contratação. Contratos de Financiamento e Arrendamento Ford Credit são operacionalizados pelo Banco 8radesco Financiamentos S.A. Valores válidos para cores sóüdas. Frete incluso.

-ta
FLORlSA
JUNTO COM voes, AINDA MAIS LONGE

LAGUNA
AV. (ALlSTRATO
M. SALLES, 2135
48 3644-2002
48 8405-0732
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Concursos Telefones Úteis
ACIL. 48-3644-0060

CDL
·

48-3644-0405

Capitania dos Portos 48-3644-0196
Casan : 48-3644-8'l0O
Celesc 48-3644-1307/3644-1321
APAE , : ..48-3647-0446

Central de InformaçõesTurísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193-

Correios .48- 3644-0111

:�::,�!�;.:;��: :): : 48:362;;::8!��
Delegacia de Polícia cr-u (C�ntto) .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089/3644-0105
DiskDe'llúncia � 181

,

Epagri , 48-3647 - 7786/3647-7785

Fatma :-: :--48-3631-9221

Fórum de Justiça ..48-3644-8300

Guarda Municipal., ..48-3647-3059/3644-0401
. Guincho , : .48-3646-1049

Hospital 48-3646-0522

IGP , � 48-3644-4272

IPHAN 48-3644-1144

PolíciaAmbiental 48-3647-7880
PolíciaMilitar 190 /48-3647-0931
Polícia Rodoviária Estadual. 198
Polícia Rodoviária Federaf.. ' 191
Porto de Laguna ..48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-0401
Previdência Social, � 135

Procon : 48-3646-0833
Rodoviária , .. 48-3646-0119
SAMU � 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária 48-3644-1315

HáVa9as
OPERADOR DE REFRIGERAÇÃO

"
-

COMAMONIA
Empresa: Vigilância, Triangulo Ltda / Laguna
Descrição da vaga: Contrata-se para trabalhar no.Porto de

Laguna Operador de Refrigeração. Exige-se que o candidato.
tenha curso NR-35, more em Laguna ou proximidade, seja
responsável, comprometido e quê tenha disponibilidade
imediata. Trabalho de 6 horas dia 'de 23 a (53 feiras e sábados
ou domingo (alternado) 12 horas de trabalho dia. A Empresa
paga salário de R$ 1.213,00 + R$ 458,00 (Insalubridade e

assiduidade) = R$ 1.672,00 + vale alimentação de R$ 270,00
mês ..Interessados deverão encaminhar currículo para rh@
grupotriangulo.com.br ou ligar para (48) 2102 1100· falar

com Srta. Nádia.

AUXILIAR DE ESTOQUE
Empresa: Vendas Olimpia / Tubarão

Descrição da vaga: Não precisa ter experiencia; Sexo

maseuÚno; De segunda a sexta feira,'h�rário comercial;
Salario R$ 1005,00. Contratação imediata. Interessados

env-iar currículo para o email clairtonn@gmail.com ou

vendas 1 olimpiaéàgrnail.com.

RUA DUQUE DE C�S, 115 - CENTRO - LAGUNA
,

FONE/FAX: (48) 3644.1930

,

Esportes
ROBERTO CAVALO

NOCRICIÚMA
sa

Na 15.3 posiçao com 36 pontos ganhos, na série B, o Criciúma, depois, de

mandar embora o técnico Pet, contratou Roberto Cavalo, que estava no Oeste,
de Itápolis(SP). Como assessor de futebol foi contratado Vanderlei Mior. Como

jogadores, 'os dois brilharam no grande time do Tigre dos anos 90, que ganhou
a Copa do Brasil. Outra informação do representante sulino, é que esta semana

foram dispensados sete atletas. Lembrando que amanhã (17), às 19h30, o Criciúma

jogará em casa diante do Ceará.

Nossos Craques
De.uma família de craques, como 'Pizza e Idézio, Heraldo
Hercílio da Costa iniciou no futebol com 12 anos, pelo
Palmeirinha, depois pelo Banguzinho, de Wilfredo Silv-a, Caxias
e Ponte Preta, sempre na ponta-esquerda. Logo foi levado para o

Barriga Verde FC e dali para o EC Ferroviário, de Tubarão, clube

que jogou por 5 anos e até sagrando-se campeão estadual em

1970. Em 1972 foi negociado com 'o Aurora, de Cochabamrj;
,

na Bolívia, transferindo-se em 1975 para o outro clube da cidade,
o Wilstermann, ali ficando por 7 temporadas e conquistando um

bicampeonato nacional e três vezes vice, além de disputar a

Copa Libertadores de América em 75,76,77 é 78 contra clubes
do Chile, Uruguai, Argentina e Paraguai. Em 1981 voltou para
o Brasil, indo disputar o/campeonato baiano pelo Fluminense,
de Feira de Santana. Decidido a parar com o futebol, fez o

caminho de volta para sua cidade natal, onde casou e está até
�

hoje, residindo no Magalhães, chegando a treinar o Laguna EC.
Heraldo nasceu aqui em 8 de setembro de 1948.

/

Do Futuro
Paulo Ricardo Martins, tem 15 ano. Mas ele já vem

mostrando um bom trabalho, como 'atacante, dando
bons dribles e fazendo gols. Ele fala "pra todo

mundo" que um dia vestirá a 9, no colorado gaúcho.
E ninguém duvida.

Cesta .Bã·sica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos '" Itens-foram procurad�s os preçosmais baixos.

1 - ANGELONI 2 - TlELI 3 - ALTHOFF

Álcool Mültialcool 5,45 Da Ilha 4,49 Da flha 4,35
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o leitor deve estar achando inusitado a foto em dupla na coluna dessa semana. Mas o motivo é nobre,
afinal foram os "Sonhos de Ester" que levaram ajovem de 29 anos, Camila Novais da Silva à profissão:
"Entrei .há pouco tempo na área da confecção. Como o próprio- nome diz, a marca retrata o .sonho
da minha �vó materna,- Ester, que sempre idealizou ter um ateliê, mas teve que desistir por várias

razões. Herdei dela o gosto pela costura, e hojejuntamente com minha mãe, estamos materializando esse

desejo", revela. Filha de dona Rosimar Novais e Diomar Silva, Camila é formada eIl! Turismo e chegou
a exercer a função de servidora pública, mas a sensação de que faltava algo em sua vida, a fez tomar um

novo rumo: "Tenho minha mãe como parceria e grande incentivadora. Ao seu lado, caminho na busca
da realização pessoal e, na luta por me sentir ainda mais feliz no trabalho, sentimento que apesar de

pouco tempo, já consigo sentir", confidencia. Casada com Anderson, a focalizada pontua o que não pode
faltar como características para quem quer, começar seu próprio negocio: "Persistência, ideias criativas
e o desenvolvimento de produtos diferenciados no mercado, coÍn qualidade e conforto, que no caso, é

a minha maior preocupação. E realizar parcerias, o que _co_gsidero ponto fundamental". Ela salienta o

que mais gosta na atual atividade: "O feedback quase que imediato, de escutar uma cliente dizer: Eu

adoro ficar o dia todo com o pijama Sonhos de Ester. E principalmente, poder ficar mais perto da minha

família, e .de tê-los como maiores incentivadores". Naturalde Tubarão, mas Iagunense de coração, nas

horas de folga ela dedica-se aos seus hobbies: "Amo morar em Laguna. É uma cidade tranquila, rica

culturalmente e com muitas belezas naturais. Adoro pegar a bicicleta e descobrir lugares incríveis, do
lado de casa". Sobre o futuro, Camila faz planos: "Já fiz algumas escolhas na minha vida. Já tentei

algumas profissões e não me envergonho em dizer que estou em processo de construção, em processo de
descoberta. Pra mim, o importante é não desistir, é tentar me encontrar, ou encontrar mais momentos de
felicidade. Quero me aperfeiçoar cada vez mais e fazer com que minha confecção seja conhecida além

do nosso município".

Camila Novais
da Silva

'�

o que mais gosto no
,I meu trabalho

o processo de criação.
1

O melhor conselho

quejã recebi
da rnínha mãe: Seja feliz, minha filha!

Ainda pretendo
conhecer um pouquinho mais

_

o mundo em que vivo, conhecer

lugares, pessoas, culturas diferentes.

Soufãnoum
da minha mãe e da minha avó.

Meu sonho é
contribuir para que Sonhos de Ester

-

deixe de ser um sonho e se torne um

negocio consolidado.

Não tenho amuleto da sorte

Soltas
Sandro de Souza

veira,'que cOmo
oto brilhou

no Motocross
catarinense e

que aliás está de
aniversário hoje
,(16), amanhã (17)
e domingo (18),
no Motódromo
Marronzinho(claro
homenageandd ':

I-c- o nosso falecido
piloto), em São
José, confere a

-

Copa Brasil e etapas
do catannense
e Brasileiro de
Motocross.

o lagunense Gabriel

Marçal Sousa,_
mandou ver como

técnico da equipe
de futsal 'feminino
de Santo Amaro
da Imperatriz,
conquistando um

vice campeonato
e ganhando a'vaga
para disputar os

Jogos Abertos de
Santa Catarina, em

Joàçaba, vencendo
, Florianópolis e Braço

do Norte, empatando com Urussanga e só perdendo para São Ludgero.
Ele disse ter sido um desafio mas que, com apoio (o que nunca aconteceu

aqui), as dificuldades são para ser superadas. Vai firme Gabriel!

..

-Muaari�a's na,

'itriprensa decrtcíúma:
Murilo Carvalho, o Dé,

deixou A Tribuna e

v()ltou para o Jornal, .. ,'

da Manhã, onde atuou'
por muito tempo.

Lembrando que ,_

amanhã, à Oh, os":'
lagunenses devem
adiantar o relógio
em uma hora. O
horário de verão

2015/2016 vai até
- 21 de fevereiro.

Com a.aproximação da temporada, seria bom
desenvolver uma campanha,' contra as pessoas mal
educadas que costumam levar seus cãezinhos para a

praia. E pior: depois ainda reclamam da sujeira, com

fezes distribuídas em tudo quanto é lugar.

TELE ENTREGA GRÁTIS PARA:
Laguna e toda região

" '

(48)3644-2376
tn48) 9125-0202

humberto. rnr@hotmail.com
B contato@equilibriumsuplementos.com.br

ri @e.quinbriumlag�na
11 /EquilibriumSuplementos

WWw.equilibriumsuplementos.com.br
'"'0JliçJa Gety/io Vargas, n" ,141- Bairro Magalhães-
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EMLAGUNA

FECOMERCIO REALIZOU REUNIÃO DE VICE PR'ESIDÊNCIA
Encontro reuniu diretores de sindicatos, empresários e autoridades políticas

Dando 'continuidade na implantação para 2016, bem

agenda de Reuniões de Vice- como os serviços e toda a:

Presidências, representantes estrutura do SESC e SENAC,
dos 'sindicatos filiados e explicando como funciona a

membros- da arretaria, extensa carteira de serviços
estiveram:reunidosemLaguna, do sistema S. "O SESC e

na terça-feira (13), à noite no o SENAC são motivos de

LagunaTouristHotel, para a l l" orgulho para o empresário
Reunião de Vice-Presidência catarinense, são referências

Região Sul, presidida por nacionais, muitos de nossos

Fernando Amorim Willrich, O projetos iniciados aqui," são

encontro teve como anfitrião abraçados pelas unidades
O presidente do Sindilojas de outros estados", afirmou

Laguna e Região, Natanael Fernando Willrich. "O sistema

Wisintaiher, e contou com S está ajudando o município
100% de

/ participação das de Laguna, e pleiteamos a

entidades. Além de estreitar a vinda do restaurante escola

relação coin os empresários, do SENAC; que contribuirá
a Fecomércio SC busca muito para o desenvolvimento
aumentar a representatividade da cidade", complementou
dos sindicatos através da / Natanael Wisintainer,
negociação salarial, com o presidente do Sindilojas de

Programa de Qualificação Laguna e Região. Os dados
de Negociadores, que será, do Observatório do Comércio

permanente e aplicado tanto desenvolvido nó Sistema de
em grupos de sindicatos quanto Indicadores da FECAM, com

individualmente. "Auxiliamos apoio da Fecomércio SC,
no, processo de negociação apontam os indicadores 'de
coletiva que é um dos papéis desenvolvimento regional;
primordiais dos sindicatos, como nas áreas da educação,
o crescimento do sistema saúde e segurança, pública,
está calcado na negociação", por exemplo. A avaliação
'explicou o gerente' da Divisão desse mapeamento possibilita
Sindical daFecomércio, Rafael subsídios para pautar as ações
Arruda. "�Entidaderepresenta políticas da Federação. Na

,defende e tem esse papel Região Sul os recursos para a

de orientar os empresários e saúde são o destaque positivo
sindicatos, ternos nossas portas no estudo, acima da média.
abertas para contribuir 'na estadual. Enquanto que na

qualificação e aperfeiçoamento área da educação o Índice de
dos negociadores", afirmou. Desenvolvimento da Educação
o Diretor Executivo da - Báslca-IDEB encontra-se

Fecomércio SC, José-Aragão abaixo da média, necessitando
Júnior. Ainda na pauta foi de atenção redobrada pelo

, '

apresentado às lideranças poder público.
. sindicais do Sul o Banco Sesc Laguna
de Dados da Contribuição Incialmente, o gerente José

Sindical, que fornece Eduardo de Oliveira, do Centro

informações financeiras de Atividades de Laguna, fez
e administrativas sobre a um relato sobre a atuação da

arrecadação sindical com instituição em Santa Catarina

e muito especialmente na terra

de Anita, enquanto Mariza

Mantovani, do Senac destacou
as ações e estrutura da entidade,
Pauta Legislativa

,

A atuação da Fecomércio SC

junto ao legislativo é um' dos

principais trabalhos realizados
pela Federação, através' de

. monitoramento das MatériaS
no âmbito' federal, estadual e

municipal.
Outras falas
Colocada a palavra - à

disposição, todos os integrantes
'da Mesa fizeram um registro,
como o secretário Mauro

Candemil, da 19" Secretaria
de Desenvolvimento Regional
de Laguna, falando sobre
as parcerias firmadas pelo
governo estadual, mas

destacando a implantação do

Campus da Udesc aqui, hoje
com mais' de rriil pessoas,
entre alunos, professores
e demais funcionários. As

informações repassadas
podem servir também para
ações governanientais como

afirmou 'o secretário de
Desenvolvimento Regional
de Laguna, Mauro Candemil

que vê na vinda de Polos
Educacionais o crescimento
econômico da cidade e

valorização educacional.
"Os dados apresentados nos

mostram que temos muito que
melhorarnas áreas da educação
e saúde, e podem nortear o

trabalho das -prefeituras e

governo' do estado. Acredito

que a criação da ,UDESC
contribuiu muito para' o

desenvolvimento da atividade
comercial da região, buscamos
a implantação de mais cursos

pontuais na cidade.''Natanael

Wisintainer, do Sincaval, disse
estar contente pela realização

dó encontro e mais do que
isso, a possibilidade de trazer

o Senac para Laguna. Em

rápidas palavras, o presidente
da Câmara, vereador Roberto
Alves deixou registrado
o interesse buscar mais
desenvolvimento para a cidade
e disse estar contente com

o encontro do Senac/Sesc/
Fecomércio. Já o prefeito
Everaldo dos Santos, destacou
as parcerias firmadas com os

goveinos estadual e federal,
refletidas em importantes
obras como a avenida João

Marronzinho,
.

em fase final
e a construção aqui do

projeto Minha Casa, Minha
Vida. Ele falou ainda sobre
as dificuldades financeiras,
lembrando �e o débitõ de
contribuintes com o município
chega a mais de R$ 120

milhões. Falou também em

obras futuras como os acessos

à BR-101, via Barbacena (com
apoio do governo estadual) e

via Praia do Sol (com apoio

dogoverno federal), tudo com

a participação decisiva dos
vereadores. Aos dirigentes
4.0 Senac, disse estar aberto

para uma parceria visando
a ocupação do restaurãnte
escola, adiantando que que
o IFSC-Instituto' Federal de
Santa Catarina, já mostrou

se interessado mas que se

o Senac interessar-se em

assumir, ele promoverá a

�entrega imediatamente. "Esses
dados técnicos apresentados
pela Fecomércio SC, na

saúde e educação são de
extrema importância para
nosso trabalho. Uma parceria
que pode contribuir para o

crescimento do Município,
somando avindado SESC para

r Laguna, afirmou Everaldo
dos Santos, Prefeito
de Laguna; O Juiz de

Direito, dr. Paulo da Silva

Filho, também presente,
acreditando tudo o que
foi tratado ali, contribuem

para o crescimento da:

classe empresarial.nizou
os participantes e até falou
sobre a importância do'
evento. Finalizando,Aragão
Junior, diretor executivo da

Fecomércio/SC, disse que
"a Fecomércio representa,
defende e tem esse papel
de lorientar os: empresanos
e sindicatos, procurando
contribuir na qualificação
e aperfeiçoamento. dos

negociadores. / Por'
_

fim

agradeceu a participação
de todos e os convidou para
um jantar no' restaurante

do Laguna Tourist Hotel.
Estiveram presentes,
também, o presidente. da

CDL, Damianos Andre�
e o diretor Samir Ahm�,
os vereadorés Rodrigo
Moraes, Antônio Silva,
Eduardo Nacif Carneiro
e Vilsinho Elias Vieira,
secretários de Obras: de

Laguna, Renato Oliveira e

Aderbal Moreira Cardoso,
de Pescaria Brava.
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NOITE PRA VER E OUVIR

GEORGE ISRAEL EM LAGUNA
.

-

Carioca, compositor, nascido em 1960,
George Israel é saxofonista e violonista do
Kid Abelha desde sua formação em 1981

e mantém paralelamente uma carreira solo

desde 2004. Como autor, em parceria com

Paula Toller, tem 80 canções gravadas, entre

elas, �ucessos corno "Amanhã é 23", Grand'·
hotel", "Nada sei", "Te amo prá sempre" e

"Eu tive· um soriho". Com Cazuza são 18

canções, entre elas "Brasil". Junto com Toller
e Bruno Fortunato gravou 15 discos com-o

Kid Abelha, sendo o "Acústico MTV", um

dos que co-produziu, o mais representativo,
com 1.300.000 de cds vendidos. No total são

_,[fr volta de cinco milhões de discos/dvds
vendidos nesses 28 anos. Em 1989 ganhou
dois prêmios Sharp como compositor, um

deles pela música do ano "Brasil", gravada
por Gal Costa sendo uma parceria de George,
Nilo Romero e Cazuza COIll. quem fez entre

outras, como "Solidão que nada", "Burguesia"
e "Blues do ano 2000". Na carreira solo,
tem três discos: "1-3 parcerias com Cazuza",
o mais recente, foi produzido por Dadi e

lançado em junho de 2010 pela MPB. Junta

sua obra com o poeta Cazuza, participações
de Elza Soares,' Ney Matogrosso, D2,
Sandra de Sá, Frejat, Tico Santa Cruz,
Paulo Ricardo, Evandro Mesquita, Farnily
Man (Wailers). "4 letras" lançado em 2004

(produzido por Ramiro Musoto). "Distorções
do Meu Jardim", lançado em 2007 pela Som

Livre e produzido por Nilo Romero. Neles,
.

canta e apresenta suas músicas inéditas,
aparecendo também como letrista
em canções como "Por trás desses
olhos verdes" e "Curados ao sol' de

Copacabana". Parcerias. com Leoni,
Arnaldo Antunes, Alvin 1, Marcelo -

Camelo,' Dulce Quental foram

�vadas:Entre os que participaram
dos cds; destaca-se Os Paralamas,
Sergio Dias (Mutantes), Lulu Santos,
Jorge Mautner, Bruno Fortunato.

Atualmente em turnê solo com' mais
de 200 apresentações, fez entre

outros shows o réveíllorr da praia no

Rio em 2009, o Canecão, temporadas
'no Rio de-Janeiro e São Paulo. Vários
festivais de inverno como o Leblon
Jazz, festival, ltabira, Guapimirirn,
Cidades de Minas Gerais e do estado Rio
de Janeiro. Seus filhos Leonardo Israel.,
e Frederico Israel marcam presença em

participações especiais. Incursões na música

eletrônica, tem sido feitas com So11ar; projeto
muito bem sucedido com o dj Memê; Juntos

participaram nesse último ano de grandes

festivais como Mob, uma das maiores festas
do mundo em alto mar, do festival Helvetia
e tocaram nos grandes clubs por todo Brasil.
Também é residente da Boité Boox em

Ipanema onde já se apresentou solando seu

sax com djs por mais de 100 vezes. Como

produtor, gravou Triangulo das Bermudas
um tributo aos Mutantes em 1997., Gilberto

Gil, Tom Zé, Barão Vermelho, Planet Hemp,
Ney Matogrosso estão entre os artistas que

participaram do cd. Tem com os Britos,
banda formada em 1994, um cd/dvd gravado
em Liverpool, Londres e Rio de janeiro
no ano de 2006. Junto com Guto Gofti,
Rodrigo Santos e Nani Dias tocam musicas
dos Beatles no Espirito Cavem Club; e tem

composições próprias. George Israel foi umas

atrações do Rock in Rio, festival realizado no

mês passado, no Rio de Janeiro: Na estréia
do evento, no Palco Mundo, participou de
um show especial com vários outros artistas /

brasileiros, No Palco Rock Street,
sua

por
duas

passagens pelo
i m p o r t an t e

de
música: "Foi

muito legal estar

no Palco Mundo

também estou curtirido muito estar na Rock
Street. C�ntinuo tia' vibe de conquistar
territórios, e a Street é. uma conquista para
mim. Apresentei um apanhado gera:l deste
ciclo de 30 anos. Naquela época, a gente
não sabia nem se a banda ia durar um ano

ou mais. Q Rock in Rio abriu um -leque
para as bandas brasileiras e foi muito bom

para nós, brasileiros, vermos que festivais

para milhares de pessoas podiam dar certo

no Brasil, e que' nossas bandas seguravam a

onda. E seguram até hoje", completou.
Serviço:
Show George Israel'

Quando? Hoje (16)
Horário? A partir das 22h; Abertura com a

bandaRM2
Local: Hora Extra- Av. Senador Gallotti, 220

Ingressos antecipados: Hora Extra e Loja
ByChelo
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CARNAVAL 2016 <,

ESCOLAS DE SAMBA PARTICIPARAM
DE RÊUNIÃO NA CAPiTAL

'--.

>

Convocados pelo secretário Filipe
Mello, de Turismo, Cultura' e

Esporte (SOL), no .último dia 8,
representantes de escolas de samba

_

de se , aí incluídas as de Laguna
(Claudia Neto, da Democratas,
Mareio da Silva, da Xavante,
José Carlos Sabino, André Silva e

Ubirajara Azevedo, da' Vila i.Isabel
e João de Sousa Junior e Fátima

Marçal, da Mocidade Independente),
e mais a Liesla-Liga das Escolas de

. Samba de Laguna, com o presidente
Julio Cesar da Silva, secretário de
Turismo de Laguna, Henio Marcelino

Cardoso, Ana Claudia Martins, da
193 SDR e José Roseno de Jesus, das
Correta's Contabilidade, ocasião em

que foi tratada a questão da passagem vez mais", afirmou Ó secretário Filipe
de recursos para o desfile do próximo Meflo. Outro objetivo da Secretaria

ano: além de promover capacitação é que, com a profissionalização, o

técnica com- orientações gerais carnaval se torna progressivamente
sobre critérios, formas de cadastro __ autossustentável, dependendo cada
é como fazer a prestação de contas vez menos de recursos públicos. O
dos programas de transferência para período de cadastro das propostas
a folia de momo de 2016. Com esta iniciou terça-feira (13) e irá até

ação, realizada no Centro Integrado de o próximo dia 30 de outubro. Os

Cultura, o intuito da -SOL é capacitar programas do Funcultural são

os dirigentés, representantes de destinados às ligas de escolas de
escolas de samba e ligas, bem como samba e agremiações. Já Q_ programa
técnicos de prefeituras e entidades do Funturismo terá como proponentes
públicas responsáveis _pelo cadastro prefeituras municipais e entidades
das propostas, esclarecendo todas públicas. Além dos lagunenses,
as dúvidas. - "Queremos que _

o estiveram presentes dirigentes de
carnaval de Santa Catarina cresça, se Joaçaba, Joinville, São Francisco do
desenvolva e se profissionalize cada Sul, Lages e Florianópolis._

JL Crianca,�
..

'f

#Tã na rede
André Lui�

andreluiz@difusoralaguna.com.br

A fofura da foto veio ao mundo no último dia 8, às 10h30,
no Hospital Socimed em Tubarão. Filha dos lagunenses
Leonardo Viana e Luana Cruz Ribeiro a gatinha nasceu

pesando 2,7�Okg e recebeu inúmeras felicitações pelas
redes sociais. Parabéns ao casal!

-

Ela resolveu pendurar as chuteiras. Janice Costa Amaro,
60 anos, desses, quase metade dedicada à Rádio Difusora,
atendendo telefonem:as, cuidando da manutenção-e limpeza
de todo o prédio, está-sorrindo à toa. Recentemente alcançou
a sonhada aposentadoria e agora conta nos dedos a hora de ;;

descansar. Perguntada sobre o que pretende fazer agora, ela
é categórica: "Vou viajar, cuidar da saúde e curtir a família
e os netos". Aliás, ela que já é avó de dois, aguarda ansiosa

pelo terceiro. Da coluna, fica ô reconhecimento' de toda a
"

dedicação e simpatia demonstrada nesses anos de servQ. ;

Merecido descanso!

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo,
o

nome dos pais e idade que a gente publica!

De laço e vestido, mais parecendo lima boneca, acoluna

apresenta HELENA WISINTAINER CARDOSO, filha de

.
Daiany (Guedes Wisin!ainer) e Claudio Ângelo Cardoso.

GABRIEL FIRMINO DOS SANTOS, veio ao mundo
no sábado (10), pesando 4,020Kg e 54 cm. É filho de

Monica e Mario-dos Santos.

No início da semana tive o prazer de '�onhecer Rodolfu
Rabasa. Ele que é natural da' Argentina, promtie
promover um grande festival de música cristã em

Laguna. Programado par-a acontecer do dia 10 à 4 de
fevereiro na praia do Mar Grosso e no Cine Teatro

Mussi, o. encontro deve reunir grandes nomes da
música gospel no cenário mundial. "Vamos aproveitar
o grande número de turistas e lagunenses no verão e

promover uma grande celebração ne_sses quatro dias",
comenta o organizador. Gostamos!
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o QUE FAZER
DESTAK

Na'praiá do Mar Grosso, música ao vivo hoje (16) com Nando

Menegaz & Valdenir Santana e amanhã (17) com Latitude.Zê.
Servindo lanches e com tele-entrega. Fone 3647-0761.

AEROMODELISMO
Amanhã (17) e domingo (18), em Estiva (Pescaria Brava), próxima a

BR-10 1, provas da modalidade, reunindo desportistas de SC e do Rio

Grande do Sul. Ingressos populares a R$ 10.

-CANÇÕES DE OUTUBRO
. No próximo dia 23, a partir das 20:30, no Beco da Lua Bar, no Mar

Grosso, shaw com João Rodrigues Junior e amigos.
..,.

BAÚ DE HISTÓRIAS DO SESC
"Como num livro aberto", de Eric Chartiot, que une literatura à

mágica, num enredo que apresenta um menino que só gostava de

assistir tv, o magicontador estará em Laguna na próxima terçã-feira
(20), com duas sessões: às 14h30 e às '19h, no Cine Teatro Mussi,

dentro do Baú de Histórias do Sesc, Apresentação gratuita.

George Israel, músico que esteve

no palco' do Rock in Rio, é atração
hoje (16), no bar Hora Extra,

Ingressos antecipados no local e

na loja ByChelo.
No Mar Grosso, o ambiente que é referência

,ara o sul catarinense, sempre reunindo um

público seleto, com o-melhor dos petiscos,'
om camarão da laguna, carnes e frangos. Em

lente a Mormaii, com música ao vivo. Serviço
�elivery através do telefone 3647-2202, com

�escontos especiais aos domingos (lanches'),
terças (pizzas) e quartas (combos de long).

, \6a LASANHADA
Almoço Beneficente, produzido pela Casa da Amizade, no dia 15 de novembro, no Centro Cultural Santo

Antônio dos Anjos, a partir do meio-dia. Ingressos antecipados a R$30,OO com as voluntárias.

==== ONDE COMER•
Restaurante Caiçara
Nó calçadão do Mar

Grosso, sob o comande

de Jaime Donario, ser-

nial aos sabados e domingos a

partir das 16h30. Buffet livre

e a kilo. Também atendendo

festas, casamentos e eventos

em geral. Continua servindo

um completo buffet para

almoço e jantar. Fones: 3647

2920 e 36471166.

vindo almoço e jantar
diariamente. Destaque.
para o churrasco na chapa
e tainha grelhada na cha-

pa,linguado e congrio à

Belle Meuniere. Buffet
aos domingos. Fone:
3647!-164�.

!txo.ao hotel, fia praia do

HappyHour -;

- Guilherme Santos jornaldelaguna.com.br gui.santos.pp@gmail.com

Te.le c'u rs o é utilizada até em

unrversjuades. não duvide. Sua

prova é bem clássica: eles distribuem
folhas almaço e ditam as questões,
porque estavam com prequíca de
formular uma, ou simplesmente
esqueceram.

precisar de Um ponto para passar, se

estrepe. parque ele'não dá a minima

pra você ou os seus "interesses"
estudantis!

Professor Legal
Espécie raríssima no mercado.
Geralmente tiram ücença, brigam
com' o diretor, ou vão pra outra

• escola. Todo muncro gosta dele eéle
é até engraçadinho, Mas cuidado, se

você pisar no calo dele ele pode
mudar de humor 'subitamente. Ele
também pode apresentar mutações
e depois de alguns meses se tornar
um professor chato devido a

convivência com as demais seres da

espécies,

Professor Nota de 3 reais
A primeira vista é muito parecido
com o legál: faz brincadeíras na aula,
conversa com todos e ri por qualquer
coisa, mas no fim do ano se você

precisa de miseras. 0,25 para passar
ele não dá, nem morto.

'

t. Professor-Animado
Geralmente um recém-formado em

sua licenciatura .. Vai dar aula com a

maior alegria do mundo, sonha em

·ter ótimos alunos,em ser querido e

.. ganhar uma maçã todos os dias.

Chegando na sala, sofre na-mão dos
alunos. O ser sem preparo e sem.
estrutura logo perde o juizo. Esse

professor .é caracterizado por seus

freqüentes ataques histéricos e

choros no final na aula.

ProfessorHitler
Ele manda. Sua palavra é lei. Ouando
ele entra, todo mundo levanta .e faz.
sentido. Se alguém questionar
quando ele .disser que 2+2=5 vai pra
fora tia sala.

Professor Sócio do SUS
Espécie c ornum no mercado,
principalmente no setor público.
Geralmente depois de passar no

concurso resotve pegar licença
minima de 45 dias, renováveis, por
mais 45 dias. Verdadeiro turista na

escola, comparece dia sim, dia não.
isto quando não consegue al§blm
médico que renove seu mal sem fim

(que pelo jeito é o con�9 com

aluno). Critica ferozmente colegas
que não entendem o seu "problema",
além de rogar p ra q a s

mesopotâmicas aos mesmos.'

Professor Folgado
Adora dar filmes, fazer cruzadinhas
de revistas de 1,99< mandar os'alunos
lerem o livro didático 01:1 a apostila e

fazer rodos os exercicios, enquanto
ele fica sentado lixando a' unha ou

lendo alguma coisa. Às vezes ficam
assinando e escrevendo em urna
1istajagenda interminável. Sua

práticâ ravontaé mandar osatunos
p esq u i s a r e m a rn a t é-r i a e

-apresentarern para a sala. Utilizam a

técnica do -Telecurso 2000 na qual
gravam este programa em fitas VHS e

as reproduzem aos alunos, isto

quando a fita não fita mascando. e a

sofriyeL A técnica do

Professor Inteligente
Espécie mais rara do que o professor
legal. É aquele que faz você entender
a matéria. Às vezes possuem
variações e podem virar professores,
chatos, pois não se cansam de fazer
discursos falando .que 40 anos atrás
as escolas eram melhores.

.

. Professor 'com déficit'
Um dos favoritos dos alunos. Dá a

matéria de um jeito que alguns até

entendem e na hora da prova, vivem

dando respostas aclcreneatrnente.
Nunca nota que todo mundo está
cotando daqueteja] CDF,

Professor Desumano
Ele é exatamente como na descrição:
Desumano! Então, por definiç�o, ele
vai ser sempre o mais sem senso de
humor, que aplica as provas mais
difíceis e dá a aula mais sontrera de
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Se você também tem alguma foto de Laguna e quer vê-la publicada, envie

'para redator@jornaldelaguna.com.6r com o assu':}to "cartão postar'.

I Cartão Postal
!

A magnitude CIo cenário
das Docas, na presença
de uma gaivota, no

registo do fotógrafo
Ronaldo Amboni.
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